



## RECUPERACIÓN

El centrocampista de la selección inglesa, Jordan Henderson, y el delantero Jamie Vardy estuvieron presentes durante la última práctica antes del partido ante Croacia y estarán disponibles para el trascendental partido de semifinal del Mundial Rusia 2018.



### RESULTADO



### PARA HOY



### REACCIONES



AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

#### DT INGLÉS SE DECLARA LISTO

**MOSCÚ, RUSIA.-** Gareth Southgate, técnico de Inglaterra, se nota tranquilo, algo tímido ante la gente que llena la sala de prensa del Luzhnik, pero al final de cuentas se atreve a decir: "Estamos listos para lo que nos proponga Croacia. Va a ser una gran prueba física para nosotros, a estas alturas del Mundial, cada partido lo es".

El equipo inglés es joven, ha trabajado unido mucho tiempo, y a eso es lo que se aferran en las semifinales de la Copa del Mundo de Rusia.

"Son extrañas las sensaciones que tenemos ahora. Mis jugadores son jóvenes, pero saben que deben de entregarse porque son embajadores de su país. Somos jóvenes pero no por eso estamos en desventaja. La experiencia se gana intentando", señala.

Southgate asegura que encontrarse a Croacia a estas alturas del torneo "no es una sorpresa. Tiene increíbles jugadores que saben jugar su método, y nosotros trataremos de hacer el nuestro y si tenemos que cambiar los planes lo haremos, los muchachos son muy perceptivos. La continuidad que tenemos es la que nos ha dado ciertos logros".



#### QATAR 2022 YA TIENE FECHAS

Se acabaron las especulaciones sobre las fechas en las que se disputará la Copa del Mundo Qatar 2022.

El partido inaugural está programado para el 21 de noviembre y la final para el 18 de diciembre del 2022, según información oficial vía correo electrónico de un ejecutivo del Comité Organizador.

Hace unos días se filtró información de que FIFA presionaría a Qatar para que el Mundial se jugara en diciembre de 2021 y con esto no esperar cuatro años y medio del silbatazo final en Rusia al inicio del siguiente mundial, hecho que afecta los presupuestos y economías del máximo responsable del fútbol mundial.

Los qataríes realizaron la presentación de la primera Copa del Mundo en territorio árabe con la que esperan, como lo hicieron los rusos en este 2018, que el mundo conozca más de su cultura y forma de organizar un evento de tal magnitud.



Samuel Umtiti

# Primer finalista

## Francia derrotó ayer por la mínima diferencia de 1-0 a Bélgica

AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

**SAN PETERSBURGO, RUSIA.-** La selección de fútbol de Francia, una de las favoritas para levantar la Copa del Mundo, se instaló en la gran final de Rusia 2018 al vencer en la semifinal 1-0 a Bélgica.

El gol que manda a Francia al partido estelar llegó al minuto 50, el anotador fue el defensa Samuel Umtiti, gracias a un tiro de esquina, en el que se anticipó a la mar-

ca de Fellaini y remató de forma contundente para marcar el 1-0, único tanto en el cotejo.

Luego de un primer tiempo en el que inició con un dominio Bélgica, Francia poco a poco fue emparejando las acciones, pero sin marcar la diferencia en el marcador.

Luego del gol francés, los Diablos Rojos quisieron reaccionar para intentar igualar los cartones.

Al 63', Fellaini tuvo la igualdad, el jugador del Man U. recibió un centro, pero su remate con la

cabeza se fue cerca del palo izquierdo de arquero Lloris.

Bélgica se volcó al frente, aunque la última jugada les faltó concretar. Hazard y Lukaku tuvieron en sus pies acciones de peligro, pero la férrea defensa francesa anticipó cualquier peligro.

El arquero Hugo Lloris también se convirtió en factor al tener intervenciones para salvar a su equipo.

Al final Francia se pone en el partido estelar como favorito, situación con la que llegó antes del

inicio de la Copa del Mundo.

Con el resultado, los galos esperan al ganador de Inglaterra y Croacia, en duelo que se llevará a cabo hoy.

Por su parte, Bélgica disputará el partido por el tercer lugar el próximo sábado ante el perdedor del juego entre ingleses y croatas.

Francia jugará su tercera final en su historia, la primera en 1998 en la cual obtuvo el campeonato del Mundo al derrotar al Brasil; en la segunda, en 2006, cayó ante Italia en tanda de penales.



Luka Modric



Harry Kane

# Croacia e Inglaterra, por la final

AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

**MOSCÚ, RUSIA.-** Las selecciones de Croacia e Inglaterra lucharán por ser el segundo finalista del Mundial Rusia 2018, cuando se enfrenten hoy a la una de la tarde, (tiempo del centro de México) en el Estadio Luzhnik, de Moscú.

Los "Ajedrezados" arriban a la semifinal con un desgaste físico considerable, luego de avanzar a en tanda de penales ante Dinamarca y Rusia. Y aunque el conjunto de los "Tres Leones" tam-

bién se fue hasta los once pasos con Colombia, pasó en los 90 ante Suecia.

El medio campo de los croatas ha sido uno de los más envidiables de la Copa del Mundo. La pareja de Ivan Rakitic y Luka Modric han hecho el trabajo más fácil para todos sus compañeros. Mientras que el reto será para la zaga balcánica que lleva tres juegos sin poder dejar su portería en cero.

En tanto, el dominio en el balón parado que ha impuesto Inglaterra ha sido brutal. Además,

Harry Kane ha tomado el liderazgo al ataque, con 6 de los 11 goles que llevan. Y un mérito aparte al sistema y el parado del 3-5-2 que perfeccionó el técnico inglés Gareth Southgate.

Este será el primer enfrentamiento mundialista entre ambos y en un escenario inmejorable. Croacia va por la segunda semifinal en su historia, tras 20 años de la primera.

En cambio, los de la isla llegan a su tercera antesala de la final, luego de 28 años de ausencia en esta instancia.

## Miguel Layún al Villarreal

AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Antes de la medianoche en España, el Club Deportivo Villarreal publicó en su cuenta de Twitter un juego de palabras que terminan en ÚN, acompañado de una animación de un gato con sombrero de charro, que adelantó que el mexicano Miguel Layún se convertirá en uno de sus nuevos refuerzos.

Al terminar su participación en el Mundial de Rusia, el lateral veracruzano fue buscado por los directivos del equipo español para mostrarle su interés por contar con sus servicios.

De acuerdo a reportes de la prensa lusa, el Villarreal habría pagado al Porto alrededor de 4 millones y medio de dólares por la carta de Layún, por tres temporadas.

El defensor veracruzano jugó la pasada campaña con el Sevilla, equipo que no hizo válida la opción de compra que tuvo cuando consiguió a Layún prestado.

Con el cuadro andaluz, Miguel Layún jugó 11 partidos como titular y acumuló mil 179 minutos.



Miguel Layún

## CR7 se va del Real Madrid y ficha por la Juventus

AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

**MADRID, ESPAÑA.-** Se hizo oficial la llegada de Cristiano Ronaldo a su cuarto equipo en lo que va de su carrera. La Juventus de Turín es donde el astro portugués jugará a partir de la siguiente campaña.

El club turinés confirmó las cifras: 100 millones de euros más otros 12 por derechos de formación, cumpliendo así con el reglamento FIFA. Llevará el "7", su mítico dorsal hasta ahora propiedad del colombiano Cuadrado.

El cuadro italiano no tardó en darle la bienvenida a su nueva figura, además de compartir en redes sociales cómo los jugadores de la Vecchia Signora mandaban mensajes de bienvenida al campeón cinco veces Balón de Oro.

Cristiano Ronaldo permaneció 9 años como jugador del Real Madrid, mismos en los que logró cosechar 16 títulos defendiendo la camiseta blanca.

CR7, de 33 años, se convirtió en el hombre récord del Real Madrid, pues en los 438 partidos que disputó logró convertir 451 goles y tuvo nada más y nada menos que 120 asistencias.

De los 16 títulos, cuatro son Copas de Europa, tres de ellas consecutivas y cuatro en las últimas cinco temporadas. A título individual, con la camiseta del Real Madrid ganó cuatro Balones de

Oro, dos *The Best*, y tres Botas de Oro, entre otros muchos galardones.

Para el Real Madrid, Cristiano Ronaldo será siempre uno de sus grandes símbolos y una referencia única para las próximas generaciones.

### LOS POSIBLES REEMPLAZOS

Tras la salida de Cristiano Ronaldo del Real Madrid la gran pregunta de los aficionados merengues es quién podrá ser el reemplazo de la máxima figura del equipo.

Por supuesto ya hay nombres que suenan, entre los que están grandes figuras a nivel mundial. Neymar: Se convirtió en un estandarte del FC Barcelona y pieza clave para el tridente junto a Luis Suárez y Lionel Messi, en donde consiguió 10 títulos.

Con la Selección de Brasil su logro más cercano es la medalla de Oro obtenida en los Juegos Olímpicos Río 2016.

Eden Hazard: Un jugador fuera de serie, que se ha convertido en la gran figura del Chelsea en la Premier League, equipo en el que ha conseguido cuatro títulos (dos Premier League, una FA Cup y una Copa de Liga).

Kylian Mbappé: La joven promesa de Francia de tan sólo 19 años de edad, es la revelación del Paris Saint-Germain, equipo con el que acumula tres títulos.



Cristiano Ronaldo

### LA CARTA DE DESPEDIDA DE CR7

"Estos años en el Real Madrid, y en esta ciudad de Madrid, han sido posiblemente los más felices de mi vida.

Sólo tengo sentimientos de enorme agradecimiento para este club, para esta afición y para esta ciudad. Sólo puedo dar las gracias a todos ellos por el cariño y afecto que he recibido.

"Sin embargo, creo que ha llegado el momento de abrir una nueva etapa en mi vida y por eso he pedido al club que acepte traspasarame. Lo siento así y pido a todos, y muy especialmente a nuestros seguidores, que por favor me comprendan.

"Han sido 9 años absolutamente maravillosos. Han sido 9 años únicos. Ha sido para mí un tiempo emocionante, repleto de consideración aunque también duro porque el Real Madrid es de una altísima exigencia, pero sé muy bien que no podré olvidar jamás que aquí he disfrutado del fútbol de una manera única.

"He tenido en el campo y en el vestuario a unos compañeros fabulosos, he sentido el calor de una afición increíble y juntos hemos conquistado 3 Champions seguidas y 4 Champions en 5 años. Y

junto a ellos, además, a nivel individual, tengo la satisfacción de haber ganado 4 Balones de Oro y 3 Botas de Oro. Todo durante mi etapa en este club inmenso y extraordinario.

"El Real Madrid ha conquistado mi corazón, y el de mi familia, y por eso más que nunca quiero decir gracias: gracias al club, al Presidente, a los directivos, a mis compañeros, a todos los técnicos, médicos, fisios y trabajadores increíbles que hacen que todo funcione y que están pendientes de cada detalle incansablemente.

"Gracias infinitas una

vez más a nuestros seguidores y gracias también al fútbol español. Durante estos 9 años apasionantes he tenido enfrente a grandísimos jugadores. Mi respeto y mi reconocimiento para todos ellos.

"He reflexionado mucho y sé que ha llegado el momento de un nuevo ciclo. Me voy pero esta camiseta, este escudo y el Santiago Bernabéu los seguiré sintiendo siempre como algo mío esté donde esté.

"Gracias a todos y, por supuesto, como dije aquella primera vez en nuestro estadio hace 9 años: ¡Hala Madrid!".



## Almeyda es el indicado para dirigir al tricolor: Jorge Campos

AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

**MOSCÚ, RUSIA.-** Para Jorge Campos, el indicado para dirigir a la Selección Nacional es Matías Almeyda, pero... "como yo no decido, para qué me preguntan".

El ex portero impartió una clínica a algunos niños en La Plaza Roja, donde señaló que el mal del fútbol mexicano no es por culpa de los jugadores, sino por los directivos.

"Veo bien a Almeyda, se ganó el respeto de todos los mexicanos, de todos nosotros. Al final te podría dar mil nombres, hoy se habla de Almeyda, es el indicado, pero primero hay que ver si lo van a cambiar (a Juan Carlos Osorio) y luego para qué te digo a quién poner si no me van a hacer caso".

En la Federación, "decide gente de arriba y que no jugó al fútbol. Cada cuatro años es lo mismo, somos la Federación que más cambia técnicos, no respetamos procesos, por eso nos va como nos va".

No culpó a los futbolistas del fracaso del equipo mexicano en el Mundial de Rusia. "A los jugadores a veces no nos alcanza, el fútbol es así. La gente de pantalón largo es la que en la mayoría de las ocasiones se equivoca en los procesos".

Para ser más directo: "En México no se piensa a largo plazo, sino en cómo se arreglan las cosas para mañana. Desde hoy digo, si para el 2026 no hay planeación, nos va a ir mal en el Mundial en casa".

### LIGA MX, ENTRE LAS MEJORES

Rafael Puente, entrenador de Gallos Blancos de Querétaro, explicó que la Liga MX y la brasileña son dos de los mejores cinco torneos que hay en el continente americano; sin embargo, considera erróneo y un retroceso el que los clubes mexicanos no continúen compitiendo en la Copa Libertadores y en la Sudamericana.

"Sigo pensando que una

mala decisión que se tomó es el hecho de inhibir la posibilidad de competir a nivel continental, ya que el pasado reciente indica que México cuando fue y compitió en Sudamericana, en Libertadores, contra equipos importantes de Brasil, lo hizo con dignidad, incluso muchas veces pasándoles por encima y ganándoles con justicia, entonces a mi entender sí es un retroceso", opinó el estratega mexicano previo al partido entre Gallos Blancos y Santos de Brasil en el estadio Corregidora.

Por su parte, el timonel conjunto amazónico, Jair Ventura, consideró que el nivel de los clubes mexicanos es bueno, y se refuerzan mucho, de ahí que compitieran fuerte a nivel internacional.

"Son muy cercanas las dos ligas, es un hecho bueno que México no esté por la inversión que hay en la mayoría de los equipos, por la competencia que hay, la Libertadores se estaba poniendo muy difícil", dijo.



Novak Djokovic

## Apoya Djokovic a Croacia; recibe insulto

Novak Djokovic apoya a Croacia en el Mundial; un diputado serbio lo insulta

AGENCIAS/  
EL UNIVERSAL

**BELGRADO, SERBIA.-** Un político del partido de centro derecha en el poder en Serbia considera "idiota" al tenista Novak Djokovic por apoyar a la Selección de Croacia en el Mundial.

"Únicamente los idiotas pueden apoyar a Croacia. Novak, ¿no te da vergüenza?", escribió en *Twitter* Vladimir Djukanovic.

"Apoyo a Croacia (...) Me gustaría verles levantar el trofeo", dijo el serbio Djokovic en el torneo de Wimbledon.

El ex número 1 de la ATP publicó en su cuenta de *Instagram* una foto con jugadores croatas, entre ellos Luka Modric e Ivan Rakitic, a unas semanas antes del Mundial.

Durante sus vacaciones en Grecia, el diputado publicó un video en el que menciona que: "Los que dicen que *Nole* (Djokovic) ha pedido que se apoye a Croacia me enfada mucho. No tengo que hacer lo que diga Djokovic. Creo precisamente que por eso es un idiota.

"Lo repito, todos lo que apoyen a Croacia contra Rusia son psicópatas y locos,

que están para ser internados", insistió.

"Djokovic es un héroe nacional y le doy las gracias por ello. Pero apoyar a Croacia, ¿cómo no le da vergüenza? Muchos serbios de Krajina (región de Croacia en el que los serbios eran mayoritarios) le han apoyado y él apoya al país que les ha perseguido", destacó.

En los cuartos de final, los bares y cafés del centro de Belgrado se llenaron de gente que seguía el Rusia-Croacia y el apoyo mayoritario era para los anfitriones del Mundial y no para su país vecino.



Jorge Campos



# Definen Atlético Infonavit e Imperio último pase a semis, hoy

Quedaron definidos los horarios de las semifinales para el domingo, restan los rivales

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Atlético Infonavit e Imperio definirán hoy por la noche al último semifinalista del torneo de Liga en el fútbol de la Primera Fuerza, cuando se dispute la vuelta de los cuartos de final.

Ambos cuadros no tuvieron actividad el domingo anterior, tras haberse suspendido el encuentro por la lluvia que se registró en la capital del estado.

El encuentro será a las 10 de la noche, en el Estadio Colima. En esta serie, Atlético Infonavit tiene ventaja de 2 tantos por 0, sin embargo, Imperio buscará darle vuelta al marcador para poder avanzar a

semifinales.

Los equipos calificados y que esperan rival, dependiendo del partido de esta noche, son Guadalajara, San Miguel y La Estancia.

Por otro lado, los horarios de las semifinales ya fueron sorteadas; a las 11 de la mañana jugará San Miguel, con rival por definir, que puede ser Atlético Infonavit o La Estancia.

En tanto, a las 3:30 de la tarde, Guadalajara tiene que esperar rival dependiendo del juego de hoy, que bien pudiera ser Imperio o La Estancia. Ambos duelos serán en el Estadio San Jorge, el domingo.

El sistema de competencia es a dos encuentros con marcador global, donde en caso de empate en



Francisco Espiritu

El equipo de Guadalajara espera rival en las semifinales de Liga del balompié de Primera Fuerza.

el marcador avanzan los mejor colocados durante el torneo regular, situación que favorece a Guadalajara y Atlético Infonavit.



## RESULTADOS

Yanquis NY	5-6	Baltimore
Detroit	2-5	Tampa Bay
Texas	4-8	Boston
Cincinnati	7-4	Cleveland
Philadelphia	7-3	Mets NY

## PARA HOY

Detroit	11:10	Tampa Bay
Washington	11:35	Pittsburgh
Kansas City	12:00	Minnesota
Cachorros	14:45	San Francisco
Texas	18:00	Boston
Yanquis NY	18:05	Baltimore
Cincinnati	18:10	Cleveland
Philadelphia	18:10	Mets NY
Milwaukee	18:10	Miami
Toronto	18:35	Atlanta
St. Louis	19:10	Chicago WS
Oakland	19:10	Houston
Arizona	19:40	Colorado
Seattle	21:07	Angelinos

## LIGA DE NUEVOS TALENTOS

# Reconoce Incode trabajo de entrenadores de handball

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

El director general del Ins-

tituto Colimense del Deporte (Incode), Fernando Mendoza Padilla, reconoció el trabajo que realizan

entrenadores de handball, en la Liga de Nuevos Talentos de la disciplina en Colima.

Dijo que el objetivo de este reconocimiento es desarrollar el talento del nuevo semillero que surgió

desde hace meses y con el que se trabaja con miras a las próximas competencias nacionales, como la Olimpiada Nacional 2019.

Asimismo el titular del Incode felicitó al equipo Galácticos, dirigido por Mario Alberto Cabrera Andrade, que es el nuevo campeón de la Liga, al vencer en la final a la escuela Jesús Reyes Heróles, comandada por el entrenador Héctor Alejandro Castellanos Morfín, conjunto que era el campeón de la temporada anterior.

El tercer lugar fue para Espartanos, que ganó a Villanos por un gol de diferencia.

Estuvo presente el coordinador de la Liga, Pedro Efraín Peña Andrade, quien expresó su agradecimiento al Incode, por el apoyo otorgado.



Foto Agencia

El titular del Incode, Fernando Mendoza Padilla, se reunió con jugadores, entrenadores y directivos de la Liga de Nuevos Talentos de handball y les reconoció el trabajo realizado.

## EN INCODE

# Se impartirá Clínica de Reglamento Actualizado de Softbol para máangers

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

## PROGRAMACIÓN

Hoy, a las 6:30 de la tarde, en la Sala de Juntas del Instituto Colimense del Deporte (Incode) se llevará a cabo la Clínica "Reglamento Actualizado del Softbol" dirigida a máangers y coaches.

También a la clínica asistirán el cuerpo de ampayeo que brinda el servicio a la Liga Intermunicipal de Softbol Femenil y Varonil Juan José Coronado Almaquer, que preside Roberto Pizano Camberos.

La clínica tendrá una duración de 2 horas y será impartida por el vicepresidente de la mencionada liga Carlos Gabriel Gamboa Martel, quien manifestó la necesidad de actualizarse en el reglamento del softbol.

En lo que respecta a la programación de la Primera Fuerza del torneo "30 Aniversario del Softbol Colimense", mañana se pondrá en marcha la fecha 2 de la tercera vuelta; en la Unidad Morelos, a las 8 de la noche, Kokoyankees recibirá al líder e invicto Yamaha.

El sábado a las 4 de la tarde, en el diamante sintético de la Unidad Deportiva Morelos, SNTE 39 será anfitrión de Aztecas de Coquimatlán; se espera un duelo muy parejo. Descansa Materiales Camino Real.

En la categoría de Segunda Fuerza, mañana se abrirá la jornada 4 de la tercera vuelta; a las 5:30 de la tarde, en la Unidad Depor-



Ángel Contreras

Hoy se impartirá en las instalaciones del Incode una clínica sobre "Reglamento Actualizado del Softbol" dirigida a máangers y coaches.

tiva Las Moras, de Coquimatlán, Módulo Peñitas se enfrentará a Olivers, y a las 5:45 de la tarde, en la Uni-

dad Morelos, Tigres se medirá a Bravos de la UDIF.

Para el viernes culminará la actividad; a las 5:45 de

la tarde, en la Unidad Morelos, la novena de Candingos será local de Deportes de Villa de Álvarez.

## INTERSECRETARIAL

# Estrenará Sindicato de Gobierno liderato de Liga ante Chigüilines

El sábado se jugará la última jornada de la primera vuelta; atrae el choque entre Suterterm y Poder Judicial

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

El equipo de Sindicato de Gobierno estrenará el liderato general del torneo de Liga del fútbol Incode Intersecretarial, cuando en la última jornada de la primera vuelta se mida a Chigüilines, el sábado.

El partido será a las 10 de la mañana, en la Unidad Deportiva de Coquimatlán. Sindicato se presenta a este

duelo como superlíder del torneo, con 22 unidades; mientras que Chigüilines es penúltimo, con 5 puntos.

Por otro lado, en un duelo que llama la atención, el conjunto de Suterterm se enfrentará a Poder Judicial; el primero marcha en la cuarta posición, mientras que Poder es quinto de la general; de ganar estos últimos, estarían escalando más posiciones.

El duelo entre ambas escuadras será a las 9 de la ma-



Francisco Espiritu

El equipo de Chigüilines se medirá en la última jornada de la primera vuelta al líder Sindicato de Gobierno.

ñana, en uno de los campos de la AFEC. En ese mismo escenario chocará Educación Especial y Café Camino Real.

Previamente, a las 8 de la mañana, se enfrascarán en duelo El Centenario y SNTE 39, en el campo sinté-

tico de la Unidad Deportiva Morelos.

La actividad llegará a su fin a las 10:30 de la mañana; el cuadro de Isenco medirá fuerzas con Secretaría de Educación, en el José Luis Mañón. Descansa Fray

Pedro.

Para esta jornada los jugadores castigados son José F. Montaña, de Chigüilines, así como Fernando Medina, de Poder Judicial, ambos con un partido en la congeladora.

## Invitan al Curso de Verano "Compartir Nos Une"

A realizarse del 23 de julio al 10 de agosto, dirigido a niñas y niños de entre 6 y 12 años de edad

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

El Ayuntamiento de Colima, a través de su dirección de Fomento Deportivo, invitó a niñas y niños de entre 6 y 12 años de edad, a inscribirse al curso de verano "Compartir Nos Une".

En mencionado curso se impartirán de manera gratuita actividades deportivas, recreativas, culturales y artísticas, así como sesiones de educación vial, así lo informó el titular de esta dependencia municipal, Ricardo Naviel Mancilla Cárdenas.

Mencionó que las actividades se desarrollarán, del 23 de julio al 10 de agosto, con horario de 9 de la mañana a una de la tarde, en los Centros Deportivos Ignacio Zaragoza, Infonavit-La Estancia, Quinta El Tivoli, Oriental Sur, Placetas y Tepames.

Ricardo Mancilla añadió que las inscripciones se encuentran abiertas y podrán realizarse en las oficinas de la Dirección de Fomento Deportivo, ubicadas en calle Río San Antonio #534, en la colonia Placetas Estadio. Para solicitar más información, se encuentra disponible la línea telefónica (312) 3163839.

# aviso económico

es tu oportunidad



**COLIMA**  
AV. 20 DE NOVIEMBRE NO. 580  
TEL. 316.18.00  
AV. SAN FERNANDO NO. 198-D  
TEL. 330.78.73

**TECOMÁN**  
REVOLUCION NO. 275. COL. CENTRO  
TEL. (313) 324.18.87

**MANZANILLO**  
BALBINO AVALOS NO. 25-2  
TEL. 332.27.79

www.diariodecolima.com

Informes y contrataciones: [ventas@diariodecolima.com](mailto:ventas@diariodecolima.com) / [jventas@diariodecolima.com](mailto:jventas@diariodecolima.com) / [gventas@diariodecolima.com](mailto:gventas@diariodecolima.com)

autos camiones y camionetas
motos y bicicletas
bienes raíces
venta
renta
terrenos
empleos
oportunidades de trabajo
prestador de servicios
otros
electrónicos
fiestas
mascotas
servicio a domicilio
varios
viajes

## auto motores

## autos camiones y camionetas

HONDA accord v6 2010, blanco, automático. Cel.312-309-27-08. Excelentes condiciones.

## SPRINTER 14 PASAJEROS

\$3,000 DÍA HASTA 400 KM, ALTIMA 4P \$2,000 INCLUYE CHOFER Y DIÉSEL  
Tel: 161-16-00

NISSAN sentra custom, aperlado, 2012, CVT. Cel. 312-595-67-39. Excelentes condiciones.

RETROEXCAVADORAS Caterpillar, 4x4, compramos, rentamos retros, volteos 14m2. Cel.312-317-12-00 Arfah.

TOYOTA 2010, Sienna, arena, automática. Cel.312-309-274-08. Excelentes condiciones.

## bienes raíces

## venta

**CERQUITA** Av. Benito Juárez, casa amplia, una planta, 2 recámaras, \$630,000. Inf.312-319-58-97.

**OPORTUNIDAD** casa 1 recámara, Milenio, \$340,000, tomo auto. Tel.311-14-41, 312-131-67-25.

**PASSAT 2012**, automático, único dueño, buenas condiciones. Cel.312-107-08-42, Cel.312-107-10-49, Tel.330-18-52.

**REAL Hacienda**, 2 plantas, 3 recámaras, 3 wc, cocina integral. 312-319-58-97.

**SE VENDE** casa de oportunidad, cerca de la U. de C., SEP y Central Foránea en Colima, 3 recámaras, 2 baños completos, cochera techada, excelentes condiciones. Cel.312-155-77-08 Cel.312-123-27-04.

**SE VENDE** casa en Magnolias #25, Villas Bugambilias, Villa de Álvarez. Tel.313-61-73.

**SE VENDE** casa estilo Colima 1,000mts2, ideal para hostel, restaurante u oficinas, dos frentes calle Emilio Carranza y Gral. Silverio Núñez. Informes Cel.312-120-13-05.

**VENDO** casa, Colima, fraccionamiento Andares del Jazmín, 1 recámara, todos servicios. Cel.312-142-88-16.

## renta

**A MUEBLADO** departamento \$1,600, internet, telecable, todo incluido, cerca Universidad. Cel.312-127-45-60. Tel.307-06-55

**BONITA** casa seminueva, junto Colegio Inglés, 2 plantas, 3 recámaras, cochera cerrada, portón eléctrico \$11,500. Inf.312-319-58-97.

**CERQUITA** Walmart Tercer Anillo, Real Hacienda, 2 plantas, 2 recámaras, amplia, \$5,000. Inf.312-319-58-97.

**CERQUITA** Wamart Tercer Anillo y Soriana, 2 plantas, 2 recámaras, \$4,000. Inf.312-319-58-97.

**HERMOSA** residencia dentro condominio privado, 2 plantas, 3 recámaras amplias, equipada, abundantes áreas verdes. Inf.312-319-58-97.

**HERMOSO** departamento, sala, comedor, dos habitaciones, jardín, cochera, centro Colima. Cel.312-153-30-00.

**PRECIOSA** residencia amueblada, con alberca, dentro condominio privado, junto Sams. Inf.312-319-58-97.

**PRECIOSA** residencia seminueva, amplia, cerquita Colegio Inglés, 2 plantas, 4 recámaras, cochera cerrada eléctrica. Inf.312-319-58-97.

**RENTA** casa 2 recámaras. Col. La Rivera, Colima. Cel.312-132-58-15.

**RENTO** casa \$1,500, \$2,000, \$3,900, \$2,600, \$7,000, \$4,500. Tel.311-14-41, 312-131-67-25.

**RENTO** casa grande para oficinas, escuelas, etc. Cel.312-304-06-40.

**RENTO** cuartos con baño, cerca Universidad. Cel.312-149-04-02.

**RENTO** local zona industrial, céntrica con estacionamiento 6x6, Giros: eléctrico, productos para campo, refaccionaria, oficinas, etc. Cel.312-554-78-63.

**RESIDENCIA** con alberca en Comala, amplias áreas verdes. Inf.312-319-58-97.

**SE RENTAN** cuartos amueblados, \$1,700 por mes, cerca Walmart. Inf.312-118-12-59.

## terrenos

**CINCO** bonitos terrenos junto "Ferretería Caminante" Benito Juárez, \$240,000. Inf.312-319-58-97.

## REMATE

**BASES CEDRO, PAROTA \$500, \$600, \$700 CARPINTERÍA RIVERA**  
312-118-67-42

**TERRENOS** residenciales en condominio privado, frente restaurante Casa Piedra, 250.00m2 y esquina 358.00m2. Inf.312-319-58-97.

## empleos

## oportunidades de trabajo

**ACEROS** Lagos La Estancia se solicita chofer repartidor, con licencia vigente. Cel.312-113-64-67.

**ALARMAS** Universales solicita personal para el área técnica. Tiempo completo, con licencia de conducir vigente. Informes al Tel.313-00-36. Correo: cobranza.alusa@hotmail.com

**APERTURA** de perfumería solicita personal, 18 -30 años, disponibilidad de horario, prestaciones de ley, reparto IMSS. Presentar solicitud en Madero #17-B, Colima. Cel.312-125-43-15.

**BANCO** Azteca solicita gestores de cobranza para Colima, Tecmán y Manzanillo. Ofrecemos: \$1,700 semanales + prestaciones de ley + motocicleta, gasolina, casco. Requisitos: manejo de motocicleta, con secundaria terminada en adelante envía tu solicitud a [etorreso@elektra.com.mx](mailto:etorreso@elektra.com.mx) o comunícame por cita al. Cel.555-101-95-16.

**CARNICERÍA** Gudiño solicita repartidor al Tel.314-27-81.

## ¡TE ESPERAMOS!

### BRIGADA DE RECLUTAMIENTO OPERADOR 5TA RUEDA

## DEL 9 AL 12 DE JULIO

**HOTEL MARÍA ISABEL : BLVD. CAMINO REAL #351, JARDINES VISTA HERMOSA, JOSÉ MARÍA MORELOS, COLIMA, COL.**

**HORARIO: DE 8:30 A.M. A 6:00 P.M.**

**CONTACTO PARA ENTREVISTA: FERNANDO GRANADO**  
045-8121713351

Acudir con:  
•Apto y licencia (B, E) vigente •Cartas de recomendación del 2013 a la fecha •Solicitud elaborada preferentemente •Documentación personal.

**Nota: contratación inmediata y traslado a Monterrey al presentar toda tu documentación**

**TAMBIÉN PUEDES ENVIAR DOCUMENTACIÓN CONSTANTEMENTE A**  
[RECLUTAMIENTO@GSANBARR.MX](mailto:RECLUTAMIENTO@GSANBARR.MX)

ENCUÉNTRANOS EN FERNANDO ORTEGA

## FONTANEROS

**SERVICIOS RÁPIDOS GARANTIZADOS, SE DESTAPAN DRENAJES SIN ROMPER, FUGAS AGUA Y GAS.**

312-141-1895 / 312-165-0663

**EMPRESA** Comercializadora de Flores en Colima solicita: Encargado de sucursal. Estudios de Licenciatura o carrera trunca en Administración, mercadotecnia o carreras afines, experiencia en manejo de percederos (se prefiere), dominio de paquetes de Office y otros sistemas administrativos, habilidad para las ventas, experiencia manejo de inventarios, vocación de servicio al cliente, disponibilidad de horario, habilidad para realizar cobranza, capacidad para manejar personal, licencia de manejo vigente. Auxiliar Administrativo. Estudios: bachillerato terminado o con carrera trunca en contabilidad y administración o carrera trunca en estas áreas, experiencia de 2 años mínimo, dominios de paquetes de Office, experiencia en el manejo de inventarios crédito y cobranza, vocación de servicio. Sueldo según aptitudes. Presentar solicitud elaborada en Aldama #481. Interesados comunicarse al Cel.722-349-04-10.

**EMPRESA** con 55 oficinas en México y Estados Unidos está contratando para nuevo proyecto de relaciones públicas. Ofrecemos: excelente comisiones, crecimiento a corto plazo, mediano plazo, beca para estudiar inglés, capacitaciones constantes. Requisitos: disponibilidad tiempo completo, 20-35 años, mandar currículo a [colima@inglesindividual.com](mailto:colima@inglesindividual.com)

**EMPRESA** de Jardinería solicita personal para trabajo de jardinería y campo. Interesados llamar Tel.313-97-22, de 9 a 2 y 4 a 6

**EMPRESA** líder en su ramo solicita: chofer cargador, de 28 a 40 años. Auxiliar contable, de 28 a 40 años. Sueldo, bonos, prestaciones de ley. Informes.312-183-90-17.

**EMPRESA** solicita trabajadora social para laborar en área en campo (contacto con personas en comunidades y colonias) experiencia mínima de 1 año. Para mayor información comunicarse con LTS. Candelaria Ruiz al Tel.(312)312-15-31.

**ENGLISH** spoken needed work from home and earn up to \$2,500- \$10,000 weekly call to Cel.333-498-56-83.

**IMPORTANTE** empresa aduanal solicita auxiliar de tráfico y operación, bachillerato concluido, proactivo, ordenado, manejo de office, experiencia mínima de 6 meses, prestaciones de ley, buen ambiente de trabajo, plan de previsión social. Interesados enviar CV a los correos: [aux.recursos@grupobarco.mx](mailto:aux.recursos@grupobarco.mx) y [nominas@barrecheasoc.com](mailto:nominas@barrecheasoc.com), no se aceptan postulaciones con nivel Licenciatura.

**MOTEL** La Villa solicita hombre, entre 35 y 50 años, para el área de lavandería. Horario de 8:00 pm a 4:00 am. Cel.312-100-31-81.

**MOTEL** La Villa solicita intendente, hombre entre 35 y 50 años, para el área de mantenimiento y limpieza. Cel.312-100-31-81.

**PRONÓSTICOS PARA LA ASISTENCIA PÚBLICA**

**Sorteos celebrados el martes 10 de julio de 2018**

Sorteo No. 847	Sorteo No. 1829
2 18 26 31 33 35 5	3 2 3
LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL	LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL
1° 4 NÚMEROS NATURALES Y 1 ADICIONAL	1° 8 LÍNEAS
2° 5 NÚMEROS NATURALES	2° 6 LÍNEAS
3° 3 NÚMEROS NATURALES	3° 5 LÍNEAS
4° 4 NÚMEROS NATURALES	4° 4 LÍNEAS
5° 1 NÚMERO NATURAL Y 1 ADICIONAL	5° 3 LÍNEAS
6° 2 NÚMEROS NATURALES	6° 2 LÍNEAS
7° 1 NÚMERO NATURAL Y 1 ADICIONAL	7° 1 LÍNEA
TOTALES	TOTALES
44,847	8,708
\$786,711.82	\$237,707.98

  

Sorteo No. 22255	Sorteo No. 22256	Sorteo No. 22257
4 5 5 8 9	4 3 5 5 4	8 1 4 4 3
LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL	LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL	LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL
1° 5 NÚMEROS	1° 5 NÚMEROS	1° 5 NÚMEROS
2° 4 NÚMEROS	2° 4 NÚMEROS	2° 4 NÚMEROS
3° 3 NÚMEROS	3° 3 NÚMEROS	3° 3 NÚMEROS
4° 2 NÚMEROS	4° 2 NÚMEROS	4° 2 NÚMEROS
TOTALES	TOTALES	TOTALES
5,225	5,598	12,796
\$229,932.40	\$331,855.09	\$870,593.24

**AHORA VE POR TELEVISIÓN EN VIVO**  
LOS SORTEOS DE LOS MIÉRCOLES Y DOMINGOS  
A TRAVÉS DEL CANAL **adn**  
-DESPUÉS DE LAS 21:30 H-

**pepsi Satorral**  
CUIDA DE TI

## CHOFER VENDEDOR

Requisitos:  
Licencia de chofer  
Disponibilidad de horario 20 a 40 años

Ofrecemos:  
Sueldo + comisión  
Premios/incentivos  
Prestaciones superiores a la ley

Preséntate en Libramiento Colima-Coahuatlán #299  
Tel. 312-194-35-08  
con Joselinda García

**DIARIO DE COLIMA**

## SUSCRIPCIONES QUEJAS Y SUGERENCIAS

Teléfonos  
**316-18-00**  
ext 171 y 161

## EMPRESA LÍDER EN EL ESTADO SOLICITA:

# SECRETARIA

REQUISITOS:

- ✓ Sexo femenino
- ✓ Buena presentación
- ✓ Carrera trunca administrativa
- ✓ Edad de 23 a 30 años
- ✓ Conocimientos en Excel y Word
- ✓ Disponibilidad de horario completo

Interesadas presentar solicitud con fotografía en Av. 20 de Noviembre #580, colonia San Pablo, Colima, Col., en horario de oficina.

# Televisión

Abierta Cable Comunicar Demanda Difusión Masas Medio Ondas Pago Radio Recepción Redes Satélite Sonido Video

T U N I V I D E O G R M U C N T E A I  
O N I O N E C L P B O T R C U A C E N  
I N Ó I C P E C E R R U E M O E N S M  
P N C C O E E A O Q E I A U A R D O I  
I S A A M T T O C E N M P A G O R N E  
D A B A A I N R F E N N N R I N O I U  
M S L Ó D L A A D N A M E D R A R D A  
C I E R N É B O A L O R M T E A M O A  
R E M I C T D U M E D I O N C R B A Y  
A T N B O A L C S D E D I A I U E O D R  
D R A M S S O T A S A M N S O A D U D  
I I A A S U M I I C O U L E O E U Ó D  
C L F D A A C A S E M S N D I A E D S  
M A O U I E L N R O E R U G T R U S O  
A E D N S O N M C I I E A R E C A T N  
S V O M D I T N R É A D E D C A N D A  
A S É A A A Ó A I E N I E I R I B S E  
S A O N I O S N D T B S A U E O A F S  
N O A P S A S S N A N N A A S U S D I

La solución se publicará mañana en esta sección.

### INSTRUCCIONES:

El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

solución de la edición de ayer

2					8			5 9
		4 2						6
8		5				2 1 3		
3 8 5 7 1 4 9								
		7		2 6 5 8				
					5 7			1
6						3		
9								2 8
3		6 9						

5 4 1 6 3 2 8 7 9
9 3 2 1 8 7 5 4 6
7 6 8 4 9 5 1 2 3
2 5 7 8 4 6 3 9 1
3 9 4 5 2 1 7 6 8
8 1 6 9 7 3 4 5 2
6 7 3 2 1 4 9 8 5
1 2 9 7 5 8 6 3 4
4 8 5 3 6 9 2 1 7

# SUDOKU





# ORDEN PÚBLICO ESTATAL



**ACCIDENTE**  
Un motociclista resultó lesionado al caer accidentalmente en la avenida María Ahumada de Gómez, frente a Plaza Campestre, en Villa de Álvarez; fue atendido por paramédicos de la Cruz Roja.



Foto Agencia

Enrique Alberto Sanmiguel Sánchez, secretario de Seguridad Pública.

## SANMIGUEL SÁNCHEZ

### La corrupción no es una opción en la SSP

Sergio URIBE ALVARADO

Con el objetivo de aplicar la ley en la justa medida y sin extralimitarse, el secretario de Seguridad Pública (SSP), Enrique Alberto Sanmiguel Sánchez, llamó a las y los policías a trabajar con lealtad a la institución y con respeto a la sociedad colimense.

En el marco de la ceremonia cívica mensual, Sanmiguel Sánchez advirtió que la corrupción no es una opción dentro de la dependencia estatal, pues, dijo, la sociedad demanda elementos y servidores públicos confiables, leales y entregados al combate de la delincuencia en cualquiera de sus formas.

“No vengo a correr a nadie, pero tampoco estoy ciego para permitir que alguien que porte una placa y pistola, esté lesionando a la población, que es a la que se debe, que en vez de servir se sirva de ella”, añadió el titular de la SSP.

Mencionó que su gestión es de puertas abiertas y diálogo directo, por lo que convocó al personal operativo y administrativo de la SSP a tratar cualquier tema sin intermediarios y con la confianza de que se encontrarán las mejores alternativas a las diferencias que pudieran surgir.

Luego de los honores correspondientes a nuestra bandera nacional, fueron reconocidos los elementos operativos, policías auxiliares y personal de prevención de delito, por su destacada labor en cada una de las áreas.

La mención especial fue para el policía auxiliar, Raymundo Cruz Reyes, quien el pasado 7 de junio, cuando brindaba su servicio en la guardería Gustavo Alberto Vázquez Montes, recuperó y entregó una cartera con 10 mil pesos en efectivo a su propietaria, quien la había perdido al momento de ir por su hija a la estancia infantil.

## Se suicida una mujer en Tecomán

Ángeles ÁVALOS

**TECOMÁN.-** Una mujer de 29 años de edad fue localizada sin vida, la mañana de ayer, dentro de una casa en Tecomán.

Los hechos se registraron en la calle Carlos Virgen Banda, de la colonia Tuxpan, y de acuerdo a los primeros informes, fueron sus hijos quienes la hallaron colgada en el marco de una puerta.

Momentos después, paramédicos confirmaron la muerte de la mujer.

# Detienen federales a cinco y aseguran armas largas y vehículos

Tras un reporte de secuestro en Armería

Sergio URIBE ALVARADO

**ARMERÍA.-** Tras un impresionante operativo realizado la tarde de ayer, fuer-

zas federales detuvieron a cinco personas al interior de una vivienda y aseguraron armas largas y dos automóviles último modelo.

Según información ex-

traoficial, el hecho se registró alrededor de la 1:30 de la tarde, dentro de una casa ubicada en la calle Zacatecas, en el centro de la cabecera municipal de Armería.

Aquí, elementos de la Policía Federal acudieron tras recibir el reporte de un presunto secuestro de una mujer; ya en el interior, fueron aseguradas dos armas lar-

gas AK-47, conocidas como cuerno de chivo, y dos automóviles último modelo.

Extraoficialmente se conoce que la mujer fue rescatada.



Alberto Medina

## NO LOS REPONEN

Desde hace meses, el gobierno municipal que encabeza Héctor Insúa retiró los cestos de basura en la Calzada Galván, y a la fecha, no han sido repuestos.

## Asaltan Oxxo frente a la Unidad Morelos

Sergio URIBE ALVARADO

Dos individuos asaltaron la noche del pasado lunes la tienda Oxxo ubicada en la avenida Camino Real, frente a la Unidad Deportiva Morelos, en la ciudad de Colima.

De acuerdo a información extraoficial, como responsables del asalto están señalados un sujeto pelón que portaba lentes de aumento, vestía pantalón y chamarra beige; el otro individuo, de barba cerrada, llevaba una gorra y chamarra negra.

Alrededor de las 11:30 de la noche, los sujetos ingresaron al establecimiento, amenazaron a los empleados y los encerraron en el baño.

Acto seguido sustrajeron de la caja dinero en efectivo; además, robaron teléfonos celulares y otro tipo de mercancía, luego huyeron.

Luego de salir de donde estaban encerrados, los em-

pleados reportaron el robo a las corporaciones policíacas, sin embargo, a pesar del operativo implementado por la zona, no detuvieron a los asaltantes.

### ATRACAN GASOLINERA

Dos individuos armados y en motocicleta asaltaron la tarde de ayer la gasolinera ubicada junto a la autopista Colima-Manzanillo, en la colonia María Esther Zuno, de Tecomán.

Alrededor de la 1 de la tarde, los sujetos llegaron a la estación de servicio y amenazaron con pistola a los despachadores para exigirles el dinero de la venta.

Los empleados les entregaron el efectivo a los asaltantes, quienes luego huyeron.

Tras el reporte de los trabajadores, las corporaciones policíacas realizaron un operativo por la zona, pero no detuvieron a los ladrones.

### TECOMÁN

## Cae hombre de una altura de 7 metros

Es trabajador de una empresa de coco; lo reportan grave

Sergio URIBE ALVARADO

**TECOMÁN.-** Un joven trabajador de una empresa de coco se debate entre la vida y muerte debido a una caída sufrida la tarde de ayer, al intentar colocar una lona a una altura de aproximadamente 7 metros, en Tecomán.

De acuerdo con las primeras versiones, se trata de Erick “N”, de 19 años, originario de Zacatecas, quien labora en una empresa de coco ubicada en el kilóme-

tro 1 del libramiento Fernando Moreno Peña, cerca del callejón Ave María.

Al momento del accidente, colocaba una lona en un andamio de aproximadamente 7 metros, cuando repentinamente cayó de cabeza.

Al lugar arribaron paramédicos de la Cruz Roja, quienes estabilizaron al lesionado y lo trasladaron a un hospital cercano, con el paciente fractura de cráneo, por lo que su estado de salud se reporta como muy grave.

### DE ABRIL A JUNIO

## Realiza PGJE 80 cateos durante veda electoral

Detuvieron a 77 personas y decomisaron droga, armamento y vehículos

Sergio URIBE ALVARADO

La Procuraduría General de Justicia del Estado llevó a cabo 80 cateos derivados de las investigaciones que realiza dentro de la estrategia implementada en Colima contra la delincuencia.

Dichos dispositivos fueron con el apoyo de las instituciones que en Colima integran el Programa de Operaciones Interinstitucionales para los 50 Municipios de Atención Prioritaria.

Estas acciones que no fueron informadas durante la pasada veda electoral que comprende del 28 de marzo

al 1 de julio, permitieron la detención de 77 personas y el aseguramiento de 12 armas de fuego, cartuchos de diferentes calibres, siete vehículos y cantidades considerables de marihuana y metanfetamina.

Derivado de los aseguramientos ocurridos en estas intervenciones coordinadas con las Secretarías de la Defensa Nacional y Marina, así como la Secretaría de Seguridad Pública del estado, 54 inmuebles quedaron bajo resguardo de las autoridades para continuar las indagatorias y los procesos que la ley establece.

Dichos ordenamientos

judiciales se cumplimentaron en domicilios de los 10 municipios, donde el Ministerio Público también aseguró básculas grameras, utensilios para la manipulación y consumo de droga, equipo táctico, de cómputo y de telefonía celular, así como otros indicios que se integraron a las carpetas de investigación.

De esta manera, las instituciones federales y estatales que conforman dicho programa, continúan trabajando para combatir a la delincuencia de manera frontal y reducir la incidencia de ilícitos que ocurren en la entidad.

Si recibes una llamada en la que te exijan dinero a cambio de dejar en libertad a un familiar detenido o secuestrado

Cuelga, es una extorsión:



- Mantén la calma
- No des información
- Ubica a tus familiares

Pon atención a quien te llama, anota el número telefónico, hora de llamada y datos relevantes sobre tu interlocutor

Llama al



Programa de Operaciones Interinstitucionales para los 50 Municipios de Atención Prioritaria.

